

Bruselas, 20 de febrero de 2015

Invitación a la Conferencia Europea de la Juventud

Evento para poner en marcha el proyecto "Potenciar la integración de los trabajadores jóvenes en los sectores europeos de la metalurgia, transporte, alimentación, servicios, construcción y madera (como parte de la Agenda Social de la UE)

Hotel Croatia - Cavtat – Dubrovnik (Croacia) – 13-15 de mayo de 2015

Estimados compañeros y compañeras:

Tenemos el gusto de invitarles a participar en la Conferencia Europea de la Juventud que tendrá lugar en **Cavtat - Dubrovnik (Croacia) los días 13-15 de mayo de 2015.**

La conferencia será el evento en el que se pondrá en marcha el proyecto "Potenciar la integración de los trabajadores jóvenes en los sectores europeos de la metalurgia, transporte, alimentación, servicios, construcción y madera", que será llevado a cabo por la FETCM, EFFAT, la FSESP, ETF, IndustriALL y UniEuropa con el apoyo financiero de la Comisión Europea.

El proyecto tiene como objetivo apoyar los esfuerzos de los sindicatos nacionales para atraer e integrar mejor a los trabajadores jóvenes en sus estructuras y hacerlos participar en los procesos de la toma de decisiones.

Para ayudar a lograr este objetivo, se organizará una Conferencia Europea de la Juventud, que reunirá alrededor de 150 jóvenes trabajadores y trabajadoras de diferentes sectores y países para presentar e intercambiar mejores prácticas y enfoques innovadores destinados a la captación y la integración de los trabajadores jóvenes y preparar recomendaciones de políticas para los sindicatos a nivel nacional. Al mismo tiempo, los participantes podrán intercambiar sus preocupaciones sobre los obstáculos que enfrentan para integrar las estructuras existentes y atraer a los recién llegados, así como para discutir soluciones.

La conferencia tendrá un formato altamente interactivo y se solicita la participación proactiva de todos los participantes. Esperamos que todo el mundo comparta sus experiencias, ideas, comentarios, etc.

Con este fin, se organizarán 6 talleres interactivos, divididos en dos sesiones, a fin de dar a los participantes la oportunidad de discutir en pequeños grupos sus experiencias relativas a los siguientes aspectos:

SESIÓN I:

1. Conseguir que los sindicatos sean más atractivos para los jóvenes en la Unión Europea;
2. Determinar formas innovadoras de comunicación a través de las nuevas tecnologías y las redes sociales;
3. Captar a los trabajadores jóvenes para que se afilien a los sindicatos;

SESIÓN II:

4. Nuevas técnicas de movilización;
5. Necesidades de los trabajadores jóvenes: dar mayor representatividad a la labor de defensa de los sindicatos;
6. Mejorar el papel desempeñado por los jóvenes en las estructuras sindicales.

La EPSU está habilitada para enviar 20 delegados/as a la Conferencia de la Juventud.

En caso de superar el número máximo de participantes, los organizadores harán una selección, velando por una distribución geográfica equilibrada y equitativa desde el punto de vista de género.

Tenga en cuenta que las reservas finales del viaje solamente podrán realizarse después de la recepción de la carta de confirmación, el 24 de marzo de 2015.

Adjunto les enviamos el programa provisional, una breve información sobre los antecedentes del proyecto y de la conferencia de la juventud, informaciones prácticas (lugar de celebración, hoteles, viajes, reembolso) y el formulario de inscripción.

Si están interesados en asistir a la conferencia, les rogamos que envíen el formulario de inscripción debidamente cumplimentado a la EPSU para el 19 de marzo 2015 por correo electrónico: vvandenabeele@epsu.org; psanchez@epsu.org o Fax: + 32 (0) 2 250 10 99.

En caso de desear más información sobre el contenido del seminario, pónganse en contacto con Pablo Sanchez en psanchez@epsu.org. Si tienen preguntas prácticas, pónganse en contacto con Frank Leus en fleus@efbh.be.

En espera de recibir una respuesta positiva de su parte, les saluda fraternalmente,

Pablo Sanchez Centellas
EPSU

Adjunto:

1. Información sobre los antecedentes del proyecto y la Conferencia
2. Proyecto de programa (en este momento no se han confirmado todos los oradores)
3. Información práctica
4. Formulario de inscripción



Proyecto realizado con el apoyo financiero de la Comisión Europea